

En la Oficina de Exalumnos e Inserción Laboral de la Universidad del Bío-Bío, ¡te invitamos a revisar las noticias más destacadas del último mes!

Seguimos comprometidos en apoyar tu inserción laboral, que nos permita por un lado, mejorar las condiciones de empleabilidad, y por el otro, conocer tu situación laboral actual.



Facultad de Ingeniería UBB realiza 1er Encuentro de **Mujeres Estudiantes DIEE – DIMEC**

Actividad organizada por el grupo estudiantil WIE, en colaboración con el programa de Mujeres en Ingeniería y Acción Inclusiva FI.

A fines de julio, en el Auditorio del Departamento de Ingeniería en Maderas, se desarrolló el primer encuentro de mujeres estudiantes pertenecientes al Departamento de Ingeniería Eléctrica y Electrónica y el Departamento de Ingeniería Mecánica de la Universidad del Bío-Bío.

Esta actividad que se dirigió a alumnas de las carreras de Ingeniería Civil en Automatización, Ingeniería Civil Eléctrica, Ingeniería de Ejecución en Electricidad, Ingeniería de Ejecución en Electrónica, Ingeniería Civil Mecánica e Ingeniería de Ejecución en Mecánica, contó con la participación de renombradas referentes en el rubro ingenieril femenino de la Facultad de Ingeniería, tanto a nivel profesional como de docencia.

UBB acogió Diálogo Regional de Ñuble para la Política de Descentralización de Chile

El proceso es organizado por la Subdere junto al PNUD y busca recoger propuestas para la elaboración de la Política de Descentralización de Chile. Asimismo, cuenta con el apoyo de la Agrupación de Universidades Regionales de Chile (AUR); la Asociación de Gobernadores y Gobernadoras Regionales de Chile (Agorechi); la Asociación Chilena de Municipalidades (AChM); y la Asociación Nacional de Consejeros Regionales de Chile (Ancore).

El sector de Aulas C del Campus Fernando May fue el escenario del Diálogo Regional de Ñuble para la Política de Descentralización de Chile. La actividad congregó a representantes de la sociedad civil, autoridades comunales y regionales, representantes de instituciones de educación superior, entre otros.





doctorado en Inteligencia Artificial

UBB, UCSC, UdeC y USM firman convenio de becas del

En dependencias de la Universidad Católica de la Santísima Concepción, se llevó a cabo el hito de firma del convenio de becas para el Doctorado en Inteligencia Artificial, un programa pionero en la región apoyado por el Gobierno Regional del Biobío y las universidades del consorcio (UCSC, UdeC, UBB y USM). Este esfuerzo conjunto tiene como objetivo formar Doctores y Doctoras capaces de generar y aplicar conocimiento basado en IA para la resolución de problemas reales de la región.

Cabe destacar la participación del Subdirector de Postgrado UBB, Guillermo Latorre, Vicerrectora de Investigación y Desarrollo de la UdeC, Dra. Andrea Rodríguez; Vicerrector de Investigación y Postgrado de la UCSC, Dr. Antonio Brante; la Contraparte Técnica del Gobierno Regional del Biobío del proyecto Capital Humano Avanzado en IA, Mónica Muñoz; Director de sede USM Concepción, Eduardo Aracena; Directora Postgrado UCSC, Johanna Vergara; Director de Postgrado UdeC, Bernardo Riffo; director académico del Doctorado en IA USM, Dr. Javier Maldonado, y el director académico del Doctorado en IA, UCSC, Dr. Ricardo Bustos.

beca para pasantía en investigación en Colombia El Candidato a Doctor, Raúl Soto Concha, del Programa de Doctorado en

Estudiante de doctorado en Ingeniería UBB se adjudica

Ingeniería, quien también es docente en la carrera de Ingeniería Civil Industrial de nuestra casa de estudios y académico en el Departamento de Ciencias de la Ingeniería de la Universidad de Los Lagos, ha sido seleccionado en el marco de la XV Convocatoria de la Plataforma de Movilidad Estudiantil y Académica de la Alianza del Pacífico.

docentes de universidades, para que realicen intercambios académicos presenciales entre Chile, Colombia, Perú y México, financiará su estadía de investigación en la Universidad del Valle en Cali, Colombia; entre los meses de septiembre y octubre de 2024, permitiéndole al estudiante profundizar sus conocimientos en logística y optimización industrial, áreas críticas para el desarrollo económico y social de nuestra región.

Esta beca está dirigida a estudiantes de pregrado, doctorado, investigadores y



▶ Ver más Ministro de Educación presentó la Ley de

de género en prácticas docentes y currículo UBB El documento, creado por la Dirección General de Géneros y Equidad con la colaboración de la Unidad de Gestión Curricular y Monitoreo, entrega de manera

DIRGEGEN lanza nuevo manual para incorporar perspectiva

práctica y sencilla herramientas tanto a docentes como a asesores/as pedagógicos. El miércoles 17 de julio se presentó a la comunidad universitaria la nueva guía para incorporar de manera transversal la perspectiva de género en el currículo y

las prácticas docentes de pre y postgrado de la Universidad del Bío-Bío.

El Aula Magna del Campus Fernando May fue el marco del acto en que se presentó oficialmente la Ley de Birregionalidad de las Universidades Estatales,

Birregionalidad en la Universidad del Bío-Bío

siempre que sean contiguas, como es el caso de la Universidad del Bío-Bío. El rector Dr. Benito Umaña comentó que la normativa reafirma el compromiso con la equidad en el acceso a la educación superior y la excelencia académica. El ministro de Educación Nicolás Cataldo Astorga, lideró la ceremonia de presentación de la Ley de Birregionalidad, y precisó que "decir que la Universidad del Bío-Bío es la única universidad birregional de nuestro país, es

iniciativa que permite a dichas instituciones tener domicilio en dos regiones,

algo tremendamente significativo, pero también conlleva consigo una tremenda responsabilidad".



FACULTAD de ARQUITECTURA CONSTRUCCIÓN DISEÑO MAGÍSTER LATINOAMERICANO EN Ver más Tituladas de Pedagogía en Educación General Básica valoran Programa Futuro/a Profesor/a

La Comisión Nacional de Acreditación (CNA) otorgó al programa Magíster Latinoamericano en Arquitectura [MLA], de la Facultad de Arquitectura, Construcción y Diseño de la Universidad del Bío-Bío (Farcodi UBB) un período de cuatro años de acreditación.

por la Comisión Nacional de Acreditación

A juicio del Dr. Rodrigo García Alvarado, académico del departamento de Diseño y Teoría de la Arquitectura de la Farcodi UBB y director de MLA, la acreditación obtenida, facilitará a sus estudiantes acceder a becas estatales y a sus académicos a fondos de investigación y desarrollo para contribuir a la formación y

mejoramiento del ambiente construido en colaboración con instituciones de latinoamericano. emonia de Titulación

Andrades recibieron el título profesional de profesoras en Educación General Básica. Ambas fueron parte del Programa Futuro/a Profesor/a el 2019 e ingresaron a estudiar Pedagogía el 2020.

En una emotiva ceremonia, Flagüi Herrera Hernández y Katherine Henríquez

Katherine y Flagüi formaron parte de la segunda versión de esta iniciativa que prepara a estudiantes con buen rendimiento académico, que poseen talento pedagógico, habilidades y compromiso con la profesión docente, y les ofrece un sistema especial de ingreso a la Universidad del Bío-Bío tras la rendición de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).



Escuela de Pedagogía en Educación General Básica

Ver más

Los Programas Especiales de Continuación de Estudios (P.E.C.E.) ofrecen una

modalidad única que permite optar por el grado de técnico, licenciado y/o título profesional de pregrado, una oportunidad académica para avanzar en los estudios.

¡Conoce tu futuro Postgrado! Confía en nosotros para alcanzar tus objetivos

preparará para enfrentar los desafíos del mundo actual.

La Universidad del Bío-Bío ofrece una amplia gama de programas de postgrado diseñados para potenciar tus habilidades y conocimientos en diversas áreas del saber. Con una trayectoria académica reconocida y un equipo de docentes altamente calificados, garantizamos una experiencia educativa de calidad que te

disciplinas como ingeniería, ciencias empresariales, ciencias de la salud, educación y mucho más.

Desde programas de magíster hasta doctorados, nuestros postgrados abarcan





